

## 平成30年度 地域予算提案事業

栃木西部地域会議では、平成30年度に以下のような事業を実施いたしました。

### 栃木西部熟くり塾を開催しました

10月12日の第1回の開催を皮切りに、全4回の栃木西部熟くり塾を開催いたしました。

第1回は吹上中学校を会場に、春風亭昇太さんによる山城である皆川城址の魅力についての講演と、春風亭昇太さん・春風亭柳橋さんらの落語会で、約400人が参加しました。



皆川城のすばらしさを力説する昇太さん



柳橋さんによる人情噺に、会場は大笑い

第2回は、1月26日に寺尾公民館を会場に、「地域の資源と生業をつなぐ」と題し、地域の資源を活用した取り組みをしている、倭町でカフェを経営する大波龍郷さん、大久保町で「ぬい農園」を営む縫村さんご夫妻からお話を伺いました。

第3回は、3月2日に皆川公民館を会場に、「地域の学びを未来につなぐ」と題し、NPO法人みらいずworks代表小見まい子さんから地域と学校の協働について事例発表があり、続いて小見さんの進行で参加者がグループワークによる活発な意見交換を行いました。

第4回は、3月16日に吹上公民館を会場に、「地域の多世代をつなぐ」と題し、地域づくりに関わる若い世代の代表として、地域おこし協力隊の島田千晶さん、栃木高校生蔵部の綾瀬ひよりさんのお話を伺いながら、これからどのような活動が求められるのかを考えました。

また第2回から4回においては、各地区のまちづくり協議会の取り組みについてと、第3回は皆川地区アシストネット地域コーディネーターである関口浩子さんから、第4回は吹上地区コーディネーターで吹上中親父の会代表でもある熊倉哲夫さんから事例紹介があり、貴重な意見交換の場になりました。



第2回熟くり塾の様子



第3回熟くり塾の様子

### 平成30年度地域予算事業で幟旗を設置しました

平成30年度予算において計画しておりました、幟旗が完成し、9月22に開催した皆川城址まつりでお披露目されました。



城山にともる灯りのもと、ステージでは熱演が繰り広げられ、幟旗が賑わいを添えました。



### 寺尾中学校において、 栃木西部地域交通事故防止対策事業を実施しました

プロのスタントマンが交通事故を再現する、スクエアードストレート方式の交通事故防止対策事業を、5月9日に寺尾中学校を会場として中学生・高齢者及び交通安全協会役員等を対象に実施し、約120人が参加しました。



スタントマンによるリアルな事故の再現と、参加者の様子

### 栃木西部地域の観光パンフレット作製のため、準備をしています

地域の活性化の一環として観光客の誘致を図るため、3地区のまちづくり協議会の皆様のご協力により、栃木西部地域を周回する観光案内コースを設定する計画です。本年度は、まちづくり協議会関係者などが、皆川・吹上・寺尾の各名所旧跡の現地を巡り、その魅力を再確認しました。平成31年度(2019年度)にチラシを作製し観光案内所などで配布の予定です。